

Ciné-Débat : Santé Mentale et Communautés

Mis en ligne le 27 septembre 2016

Rencontre organisée par le CLSM de Vaulx-en-Velin dans le cadre de
LA JOURNÉE MONDIALE DE LA SANTÉ MENTALE

Ciné-débat :
Santé mentale et communautés
(migration, acculturation et interculturelité)



Lundi 10 octobre 2016
à 14h00

Au cinéma Les Amphis
12 Rue Pierre Cot
69120 Vaulx-en-Velin

Entrée libre

Renseignements au : 04 72 04 81 86

Projection d'un extrait du film suivi d'un échange avec :

- Mme **Jocelyne Huguet MANDOUKIAN** : Psychanalyse, psychologue clinicienne et ethnologue
- Mme **Gwen LE GOFF** : Directrice adjointe Orspere-Samdarra
- M. **Nicolas CHAMBON** : Sociologue, Responsable recherche Orspere-Samdarra

vaulxenvelin  

Dans le cadre du Conseil Local de Santé Mentale (CLSM) de Vaulx-en-Velin et de la journée mondiale de la santé mentale, vous êtes invités à participer au ciné-débat Lundi 10 octobre 2016 de 14h00 à 16h00

Projection du film "J'ai rêvé d'une grande étendue d'eau" de Laurence Petit-Jouvet ([Plus de détail sur le film](#))
Au cinéma Les Amphis- 12 rue Pierre Cot 69120 Vaulx-en-Velin - Entrée libre -

Cette rencontre sur le thème "Santé mentale et communautés" sera l'occasion pour les acteurs d'échanger sur la dimension interculturelle mais également de confronter les pratiques en compagnie d'intervenants spécialistes de la question culturelle et politique en lien avec la santé mentale et les questions de migration.

 **TÉLÉCHARGER**

 [Veuillez trouver ci-joint le programme détaillé de la journée](#)

[Merci de confirmer votre présence en cliquant sur ce lien](#) 

Contact :

Paul-Josua KOCH / Coordinateur du Conseil Local de Santé Mentale de Vaulx-en-Velin

Mail: paul.koch@ch-le-vinatier.fr